



Precios petroleros retroceden por incertidumbre sobre oferta global



Londres, 20 mar (RHC) Los precios petroleros retrocedieron al cierre de las operaciones en los mercados de futuros de Londres y Nueva York por especulaciones sobre el exceso de oferta mundial, pese al recorte productivo promovido por la OPEP.

En Londres, el barril de crudo Brent perdió 14 centavos frente al término de la sesión anterior y terminó a 51,62 dólares de cara a las entregas en mayo.

Mientras en Nueva York, el tonel de light sweet crude (WTI) para las entregas en abril bajó 56 centavos hasta 48,22 dólares.

A juicio de analistas, el comportamiento de las cotizaciones estuvo marcado por el aumento en Estados Unidos de las plataformas petroleras en activo, en momentos en que la oferta internacional de crudo continúa por encima de la demanda.

Otro elemento de inestabilidad es la incertidumbre sobre el tiempo que durará el pacto de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para recortar los niveles de extracción del llamado oro negro.

El acuerdo del cartel, con el apoyo de otras potencias del sector, comenzó a aplicarse en enero de 2017 para un período de seis meses, lo cual podría prorrogarse por un lapso similar, pero solo de mantenerse el compromiso compartido.

La iniciativa de la OPEP ayudó al alza de los precios del petróleo, pero los inventarios de los



países industrializados siguen subiendo y la mejor rentabilidad incentivó a compañías de Estados Unidos a bombear más crudo.